

Espíritus adolescentes

Sobre Jeffrey Epstein y un libro llamado Lolita

#Epstein #ChildProtection

Algunos han seguido el caso judicial recientemente reabierto del delincuente sexual Jeffrey Epstein en las últimas semanas. El multimillonario estadounidense nacido en los Estados Unidos fue sentenciado hace muy poco años por tráfico y abuso de adolescentes menores de edad, a mediados de 2019 el caso **se entregó a los tribunales federales de EE.UU.** que acusaron nuevamente al multimillonario.

A través de agentes, la mayoría de ellos víctimas, Epstein escaneó sus entornos en los primeros años de 2000 para buscar niñas menores de edad que estarían interesadas en proporcionar un masaje corporal a un hombre mayor a cambio de alrededor de \$ 300. Sin embargo, el multimillonario pronto le pediría a la mayoría de sus adolescentes contratadas **que realizaran varios servicios sexuales**. No solo en Florida y Nueva York, sino también en su isla privada.



En **la residencia de la isla Virgin (!)** del multimillonario que había bautizado a 'Little Saint James', Epstein haría que las chicas volaran con su **avión de propiedad personal llamado 'Lolita Express'**, una Boeing 727. Sin embargo, los aviones cargados de adolescentes menores de edad no volaron solos. Muchas veces fueron acompañados por una ilustre lista de políticos de élite y titanes de negocios, sin limitarse a **Bill Clinton, quien aparece 27 veces** en varios **registros de vuelo de Lolita Express** que fueron reunidos por diferentes pilotos a lo largo de los años. **Epstein había recibido su avión**, y también la mayor parte de su riqueza, de otro hombre rico: **Lesley Wexner**, el hombre que había fundado la famosa marca y empresa Victoria's Secret.

Si bien viajar por el mundo con algunos de los líderes mundiales más poderosos y conectados en política, ciencia y negocios me hizo creer que era importante, en realidad solo estaba allí para servir sexualmente a estas personas. (**Virginia Roberts**)

Jeffrey Epstein y sus amigos de élite probablemente eligieron el nombre del transportista adolescente de alto vuelo en estrecha alineación con el **libro de Vladimir Nabokov 'Lolita'**, que se publicó por primera vez en 1955. La historia cuenta de un hombre mayor que se siente sexualmente atraído por un niño de 12 años y que llega a casarse con la madre de la niña para poder residir con Dolores - alias Lolita - en la misma casa. Nabokov, un académico nacido en Rusia cuyo padre fue asesinado en Berlín en 1922 por un

monárquico ruso, emigró a los Estados Unidos en 1940. Fue consultado con frecuencia en el Wellesley College debido a sus habilidades en el idioma ruso, que eran muy demandadas en ese momento, y **fue a Universidad de Cornell en 1948**. Allí, estaba rodeado de muchos jóvenes estudiantes talentosos, uno de los cuales fue más tarde la Juez de la Corte Suprema Ruth Bader Ginsburg, quien identificó a Nabokov como alguien que tuvo **una influencia importante en su vida como escritora**:



Ruth Bader Ginsburg dedicaría su vida a legalizar conceptos liberales radicales, entre ellos **reducir la edad para el consentimiento sexual a 12 años**.

De una manera bastante extraña, la novela de Nabokov, que fue abusada a principios de la década de 1960 para la realización de una película de Hollywood con el mismo título, aparece repentinamente en el año 2007 en la lista de las 100 mejores bibliotecas de Modern Library, donde ocupó el cuarto lugar - sobre un año después del multimillonario Epstein fue acusado por primera vez en Florida.

Elimine la frase 'conocimiento carnal de cualquier mujer, no su esposa, que no haya cumplido los 16 años' y sustituya una definición federal del sexo neutral del delito ... Una persona es culpable de un delito si se involucra en un acto sexual con otra persona, ... [y] la otra persona tiene, de hecho, menos de 12 años. (Coautora Ruth Bader Ginsburg, '**Sex Bias in the US Code**' informe, página 102)

Epstein **fue condenado levemente en 2008** por solo dos cargos de solicitudes de sexo, cumpliendo menos de 14 meses en una cárcel del condado de Palm Beach que le permitía salir en libertad 12 horas al día, después de llegar a un acuerdo con los fiscales locales. en Florida. Una oportunidad, el multimillonario difícilmente podría pasar desapercibido: también había **abusado de las adolescentes** durante su tiempo libre de 13 meses en la cárcel. Los jueces y fiscales fueron presionados para mantener el caso lo más cubierto posible, no solo por la enorme influencia que el dinero de Epstein pudo comprar.

En 2005, durante unos 12 meses, el **Departamento de Policía de Palm Beach comenzó a investigar** después de que los padres de una niña de 14 años se quejaron de que su hija había sido abusada sexualmente. Poco después, la policía identificó a más de 20 niñas que también habían sido maltratadas, una de ellas le dijo a la policía que Epstein la había usado más de 50 veces. Mientras tanto, algunas de las chicas informaron a Epstein que habían sido interrogadas por la policía. El multimillonario contrata de inmediato a la famosa celebridad de la ley de televisión Alan Dershowitz (demócrata estadounidense), quien viajó personalmente para hablar con el fiscal estatal de Florida, Barry Krischer (demócrata estadounidense) sobre el caso. Pronto, los padres de las niñas fueron amenazados y los "investigadores" de Epstein, o más bien terroristas, registraron los botes de basura del detective de la policía, según documentos judiciales.

Alan Dershowitz voló y se reunió en privado con [el Fiscal del Estado] Krischer. Y las travesuras que sucedieron, no creo haber visto o escuchado antes. (Policía del condado de Palm Beach)

El fiscal estatal Krischer presenta el caso ante un gran jurado, que extrañamente regresa con un solo cargo de "solicitud de prostitución". El caso está a punto de retirarse sin cargos en absoluto para Epstein. En 2006, un detective de la policía remitió el caso al FBI, que también comenzó a investigar. El fiscal federal estadounidense con sede en Miami Alexander Acosta se involucra. Se asegura de que Epstein sea acusado al menos como mínimo, con la necesidad de registrarse como delincuente sexual dos años después en 2008. El equipo legal del multimillonario, reunido con la ayuda del abogado Dershowitz, parecía haber valido la pena la inversión: Kenneth Starr, Jay Lefkowitz y más tarde también el ex fiscal federal Bruce Reinhart, quien dejó su cargo el 1 de enero de 2008 para ayudar a las confianzas de Epstein desde 2 de enero de 2008.

El año 2008 marcó un importante año electoral en Estados Unidos en el que Barack Obama más tarde se hizo cargo de la Casa Blanca. En 2006, el Partido Demócrata de EE. UU. Seguía favoreciendo a Hillary Clinton como candidata presidencial, que al final tuvo que esperar otros ocho años por su intento de presidencia estadounidense.



En esta retrospectiva, las consecuencias del caso Epstein fueron un factor perturbador en ese entonces, también para las muchas élites que se enredaron con Epstein. Entre estas personas en contacto cercano con Jeffrey Epstein estaba Ghislaine Maxwell, por ejemplo, hija del magnate de los medios de comunicación británicos Robert Maxwell. Ella tuvo una aventura con Epstein y permaneció cerca de él durante décadas. Según informes, una de las víctimas llamada Virginia Roberts dice que es omnipresente y que es "muy contundente" durante las interacciones sexuales:

Maxwell se dedicaba al sexo todo el tiempo. Tuvo relaciones sexuales con niñas menores de edad prácticamente todos los días cuando estaba cerca de ella, y fue muy contundente. Primero tuve actividades sexuales con ella cuando tenía aproximadamente 15 años en la mansión de Palm Beach. Tuve muchas actividades sexuales con ella durante los próximos años en las diversas residencias de Epstein, además de otros lugares exóticos. También observé que Maxwell tenía relaciones sexuales con docenas de niñas menores de edad. Muchas veces me hizo dormir con otras chicas, algunas de las cuales eran muy jóvenes, con el fin de tomar fotos sexuales. (Virginia Roberts)

Ghislaine Maxwell **participó en la boda de Chelsea Clinton** y está cerca del Príncipe Andrews, quien también estuvo en contacto **con las chicas de Epstein**.

La selección de chicas del multimillonario no se limitaba a su isla, a Florida y a su mansión en Nueva York, por supuesto. Hizo **escanear modelos internacionales en todo el mundo** y transformó a algunos de ellos literalmente en esclavos sexuales. **Su piloto de belleza** posiblemente también, que se convirtió no solo en una ayuda esencial de transporte para el transporte de mercancías para adolescentes de Epstein, sino también en un controlador para **la adquisición de filas** aparentemente interminables de chicas de pista. Otra ayuda esencial de Epstein fue una persona llamada **Rachel Chandler**, o chandler para abreviar en comunicaciones electrónicas. Algunos afirman que este sinónimo se asemeja no solo a su nombre sino también al significado de controlador de niños.

En 2017, el multimillonario **pagó a tres mujeres 5,5 millones de dólares estadounidenses** para poner fin a una demanda contra él. Epstein también **posee un rancho en Nuevo México**, donde una vez declaró, con suerte bromeando, que **quiere difundir su ADN en todo el mundo** al impregnar a tantas niñas como sea posible.

Donald Trump ya prohibió a Epstein en 2005 **de su residencia en Mar-a-Lago** en Florida, luego de que se descubriera que Epstein había agredido sexualmente a una de las chicas de las toallas. Trump también dejó de estar en contacto con el multimillonario desde entonces, se habían conocido antes como vecinos ricos del vecindario aún más rico de Palm Beach, Florida.

A través de **la Fundación Jeffrey Epstein IV**, el multimillonario también participó en el "Mind, Brain, and Behavior Committee" en la Universidad de Harvard durante algún tiempo.

El 10 de agosto de 2019, Epstein fue encontrado muerto en la celda de su prisión según los investigadores, esto después de que intentó suicidarse unas semanas antes y fue puesto en vigilancia de suicidio. Las cámaras de la prisión de alta seguridad supuestamente no funcionaban esa noche en particular.

El supuesto "suicidio" de Epstein realmente no impidió que el caso se resolviera en absoluto. Mientras se llevan a cabo cuatro investigaciones diferentes para descubrir las circunstancias exactas de la muerte del multimillonario, **un juez declara de una manera bastante pre-eyaculadora** que la muerte del multimillonario se considera un suicidio, descuidando elegantemente **muchos asuntos relacionados con la muerte de Epstein**. Incluso los abogados de Epstein habían cuestionado la decisión inicial del juez de Nueva York.

Mientras tanto, más noticias sacan a la luz que Epstein había **comprado dos pares de bragas para mujeres de tamaño inferior** en 2008 durante su tiempo en la "cárcel" de Florida y que una agencia de modelos francesa había ayudado a poner a Epstein **en contacto con más de 1000 niñas** en el pasado. Algunas noticias inquietantes **sobre Alan Dershowitz** también se agregan a la pila de casos, al igual que los resultados con **respecto a Bill Clinton**.

Video ->

Coincidentalmente, Epstein había **firmado su testamento** solo dos días antes de su muerte. Su riqueza

total vale más de \$ 500 millones, ahora en manos de su hermano Mark Epstein. Uno de los ejecutores del testamento de Epstein es **una persona llamada Boris Nikolic**, ex asesor jefe de ciencia y tecnología del fundador de Microsoft Bill Gates.

Mientras tanto, Prinz Andrews está siendo arrastrado a la cuestión de Epstein. Una **entrevista catastrófica de la BBC desde 2019** crea una tormenta sobre toda la familia de la corona británica.

<https://www.sun24.news/es/espíritus-adolescentes-sobre-jeffrey-epstein-y-un-libro-llamado-lolita.html>